
 
Herr Eggert erläutert die Thematik wie in der Informationsvorlage dargestellt. 
 
Herr Rittel sieht aufgrund dieser Darstellung für seine Fraktion derzeit keinen anderweitigen 
Handlungsansatz. Einsparmöglichkeiten seien bei einer Zusammenlegung einzelner Bereiche 
der Grundschulen wohl derzeit nicht zu erzielen. Er beabsichtige jedoch, dieses Thema zu ei-
nem späteren Zeitpunkt erneut aufzugreifen. 
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 
 
Seitens Herrn Rittel und der übrigen Ausschussmitglieder wird eine Zusammenlegung der jewei-
ligen Computerräume unter Schaffung eines zentralen, beiden Schulen gleichermaßen zur Ver-
fügung stehenden Computerraumes mit ca. 25 PC’s, als sinnvoller Ansatz erachtet, der nicht 
aus den Augen verloren werden sollte. 
 
 


